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¿Por qué atletismo?

Esa podría ser la pregunta que cualquier 
persona ajena a este mundo se puede 
plantear. No hay pelota que disputar, no 

hay compensación económica, no hay facilida-
des para acceder a las instalaciones a entrenar, 
no hay despliegues de los medios informativos 
para cubrir eventos atléticos (no hay dinero), 
no existe el reconocimiento social que tienen 
otros deportes, es difícil mirar a un futuro 
próximo y verse viviendo del atletismo (en 
todo caso para el atletismo), y, para colmo de 
males, las pocas becas o ayudas que se dan des-
de la Administración obedecen exclusivamente 
a la posición en el campeonato de Andalucía o 
en el campeonato de España, con independen-
cia de que seas campeón de petanca o de 1500 
metros, que seas campeón de España con tres 
participantes y sin ningún tipo de requisito 
(bueno en algunos deportes basta que peses 
menos de, o más de)  o que hayas tenido que 
superar unas exigentes mínimas sólo para estar 
ahí. Falta un análisis más profundo. Para mí 
tiene más mérito ser quinto de Andalucía en 
1500 metros lisos que campeón de España de 
Kárate en menos de no sé cuántos kilos.

El atletismo permite que el deportista se 
marque metas personales que pueden ir, 
desde las exigentes, a veces, mínimas in-

ternacionales, nacionales o autonómicas, hasta 
retos personales de superación de una marca: 
un segundo menos o un centímetro más. De 
cualquier forma permite que atletas, con inde-
pendencia de su complexión física, se integren 
dentro de un grupo de trabajo en los que unos 
saltan, otros corren, otros marchan, otros lan-
zan, y todos, hacen atletismo. Prima la convi-
vencia entre chicos y chicas.

Para saber lo que es atletismo hay que vi-
virlo desde dentro. A pie de pista que es 
donde uno es capaz de vislumbrar los 

éxitos y las decepciones (Nunca fracasos. Solo 
fracasa el que no lo intenta), las alegrías y, por 
qué no, los llantos. Todas esas experiencias nos 
hacen cada vez más fuertes.

Así reflexionaba hace ya algunos años. 
Toda esta reflexión sigue siendo válida 
en estas fechas. Actualmente, sin em-

bargo, ha surgido un nuevo plano dentro  del 
mundo del atletismo. El Atletismo Máster. Las 
distintas federaciones han visto una veta don-
de sanear sus arcas. Por el mismo precio que 
compite un atleta en formación se le ofrece al 

máster la posibilidad de subir a un podio. Bas-
ta con elegir la prueba adecuada en la que no 
haya rival. Y luego, con el metal en el cuello a 
esperar reconocimientos.  No estoy contra el 
atletismo máster, pero sí contra la equipara-
ción al atletismo de formación. 

JJBL

DEPORTE COMO OCIO ALTERNATIVO

Practicar deporte es esencial para tener 
una vida saludable, pero la práctica de-
portiva de manera continuada va mucho 

más allá: adquisición de valores, disciplina, res-
ponsabilidad…

Trabajar una disciplina con menores en 
situación o riesgo de exclusión social es 
esencial no solo para contribuir al desa-

rrollo de valores y la atención educativo, sino 
para educar en una posibilidad de ocio salu-
dable y alternativo, al que en pocas ocasiones 
tienen acceso de manera normalizada. 

La actividad que desde este club deportivo 
se lleva a cabo, supone dotar a las y los 
menores participantes de una posibilidad 

de practicar deporte de manera gratuita, pero 
también se les brinda la posibilidad de ampliar 
su espacio de ocio y conocer a iguales fuera de 
su entorno comunitario o familiar, dotándoles 
de habilidades y valores que favorezcan su in-
clusión social.  

Poco a poco se ha conseguido que esta 
actividad sea esencial en el día a día de 
las y los menores, pidiendo participar en 

la misma y mejorando su comportamiento y 
nivel de estudios para poder asistir, lo que de-
muestra que es esencial para mejorar sus hábi-
tos en general. 

En definitiva, la práctica de atletismo les 
está dotando diariamente de valores y 
alternativas de ocio saludable, que son 

esenciales para ellas y ellos, puesto que de otro 
modo no tendrían acceso al mismo, contri-
buyendo así a fomentar hábitos saludables y 
realizándose de manera transversal una tarea 
de prevención que favorecerá en un futuro su 
inclusión social.

             JRD 

¿DE DÓNDE VENIMOS?

Corría el año 2013 cuando un grupo de 
padres y madres preocupados por la 
formación de sus hijos e hijas, no sólo 

deportivamente sino como personas, tomaron 
la determinación de iniciar un nuevo proyecto 
deportivo. El Club de Atletismo Palmathlón 
nacía escindiéndose del Club de Atletismo Pal-
ma del Río. Fueron muchos los motivos (ahora 
no vienen al caso) por los que se tomó la de-
terminación de iniciar este camino en solitario 
con una nueva forma de ver el atletismo. 

Palmathlón nacía como un club ABIER-
TO y como tal no dejando de incorporar 
atletas de todas las edades a lo largo de 

las temporadas. Palmathlón, como no podía 
de ser de otra manera, debía ser un club DE-
MOCRÁTICO. Todos sus miembros tenían 
y tienen voz y voto. Desarrollo de elecciones 
modélicas y con una Junta Directiva abierta a 
cualquiera de sus miembros. Palmathlón debía 
ser un club DINÁMICO, con participación en 
actividades de carácter social y deportivas. 

Tuvimos unos inicios muy duros. Co-
menzamos a funcionar en el mes de 
septiembre de 2013. No sólo teníamos 

las arcas vacías. Empezábamos teniendo que 
hacer frente a la renovación de todas las licen-
cias, durante el mes de octubre, de los atletas 
(casi un 90% de las licencias del Club de At-
letismo Palma del Río) y la propia licencia del 
club. Además, partíamos con un importante 
hándicap cinco de los mejores atletas tenían 
que figurar durante un año como indepen-
dientes, lo que suponía un sobrecoste. Gracias 
al esfuerzo de padres y madres: cuotas, rifas, 
fiestas, etcétera, conseguimos salir adelante. No 
teníamos posibilidad de participar en subven-
ciones deportivas al no tener méritos, como 

club, del año anterior. Los méritos de los atletas 
de nuestro recién creado Palmathlón pertene-
cían a su anterior club. Nadie dijo que fuera 
fácil; pero, después de diez años, aquí estamos.

Hoy día el club cuenta con las herra-
mientas necesarias para la formación 
completa de cualquier atleta que quie-

ra practicarla desde su inicio hasta el rendi-
miento. Los resultados conseguidos en los úl-
timos años han traído herramientas materiales 
que garantizan la formación. Y por supuesto, 
lo más importante y valioso para la formación: 
nuestro técnico José Javier Blasco Morente que 
da a nuestra escuela un importante valor aña-
dido. 

Estamos en un momento vital en cuanto 
al desarrollo de nuestra escuela de pér-
tiga. Una posible ubicación de la zona 

de caída para poder desarrollar los entrena-
mientos con garantías es fundamental. En este 
sentido tenemos la promesa de estar pronto 
ubicados. El crecimiento de la escuela de pér-
tiga pasa sin duda porque la ubicación sea de 
calidad en cuanto a horarios e instalaciones.

No queremos dejar la oportunidad de 
dar las  gracias a todos y cada uno de 
nuestros colaboradores y como no, al 

AYUNTAMIENTO DE PALMA DEL RIO, 
DELEGACIÓN DE IGUALDAD DE PALMA 
DEL RÍO, PATRONATO DEPORTIVO MU-
NICIPAL, ÁREA DE PARTICIPACIÓN CIU-
DADANA, DIPUTACION DE CORDOBA Y 
JUNTA DE ANDALUCIA, SIN ELLOS ESTE 
PROYECTO NO SERIA UNA REALIDAD.
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Continuamos con el proyecto iniciado 
el pasado año de inclusión social de 
niños y niñas a través del atletismo, en 

colaboración con la Diputación Provincial de 
Córdoba, Participación Ciudadana y la Aso-
ciación Guadalquivir. Este proyecto se desa-
rrolla principalmente en las instalaciones del 
IES Antonio Gala por su cercanía al barrio 
del V Centenario. El monitor de la Asocia-
ción Guadalquivir acerca los niños y niñas 
para que desarrollen su actividad después de 
las clases que les imparten. Los niños y niñas, 
a partir de 12 años, se desplazan a las pistas 
de atletismo y se integran junto al resto de 
atletas del club. 

Durante el periodo estival, en horario 
de mañana, desarrollamos nuestra 
escuela de verano para niños y ni-

ñas de edades comprendidas entre los 3 y 10 
años.

Se ha continuado con las escuelas de ve-
rano y seguimos con una nueva edición 
del encuentro de salto con pértiga con el 

apoyo del Área de Igualdad del Ayuntamien-
to de Palma del Río a través del proyecto: 
“Franqueando Desigualdades”. El Club de 
Atletismo Palmathlón, se adhirió en el 2017 
al Manifiesto Andaluz por la Igualdad Efecti-
va de la Mujer en el Deporte, en este sentido 
trabajamos cada día en la consecución de los 
objetivos, a nuestro alcance, planteados en 
dicho manifiesto. Sobre todo, los referentes 
a la formación de deportistas femeninas y el 
desarrollo de programas específicos para el 
fomento de la participación de la mujer en la 
actividad física y el deporte. El atletismo y, en 
concreto la prueba de salto con pértiga en la 
que disponemos de los medios materiales y 
humanos nos brinda esta oportunidad. Que-
remos continuar con la actividad iniciada, 
que parte de una sensibilidad especial por la 
práctica del deporte como forma de poten-
ciar el ocio activo y saludable, principalmente 
en las niñas de nuestra localidad cuya oferta 

PALMATHLÓN 
SOCIAL

A pesar de que el Club de Atletismo 
Palmathlón es eminentemente un club 
con vocación deportiva, con un diseño 

estructural marcadamente dirigido hacia la 
formación y el rendimiento de los y las atletas, 
no vivimos de espaldas a nuestra sociedad. 
Es mucho lo que la sociedad nos ha dado a 
lo largo de estos años y de alguna forma nos 
sentimos obligados a devolverlo. Participamos, 
como colaboradores, en actividades que nos 
demandan desde las distintas instituciones 
como, la Carrera Popular del día de la Cons-
titución que se organiza desde el Patronato 
Deportivo Municipal de Palma del Río, en la 
Carrera de la Mujer (compromiso con la Igual-
dad) y en actividades de Participación Ciu-
dadana en verano (actividades de agua), en la 
Feria Medieval; o como organizadores, en este 
sentido desde el club siempre se ha tenido muy 
presente una línea de trabajo de formación que 
concretamos en las Jornadas de Promoción del 
Atletismo (Encuentro intercentros) en los que 
contamos con el apoyo del Área de Participa-
ción Ciudadana y de la Diputación Provincial 
de Córdoba. Esta actividad se realiza durante 
el periodo otoñal, entre los meses de octubre y 
noviembre. Una firme apuesta por dar a cono-
cer el deporte del atletismo y los valores que 
transmite entre los más pequeños. Dentro de 
esta promoción del atletismo también encua-
dramos las Jornadas Técnicas a las que nues-
tros atletas asisten. También organizamos unas 
jornadas sobre el deporte y la salud. En ellas 
se pone al servicio de los palmeños los cono-
cimientos técnicos de ponentes de reconocido 
prestigio: Bioquímicos, Licenciados y Gradua-
dos en Actividad Física y Deporte, Entrenado-
res Nacionales de Atletismo, enfermeros, psi-
cólogos, profesores de secundaria y médicos, 
que han tratado una diversidad de temas. 

deportiva es más reducida. El objetivo es traba-
jar con niñas (sin renunciar a la participación 
de niños) y usar la prueba de salto con pértiga 
como catalizadora de una futura formación 
como personas. En este sentido se abre una 
doble vertiente, el disfrute con el atletismo y la 
posibilidad de que, a través de los logros obte-
nidos con sus marcas, continúen accediendo a 
beneficios en forma de becas, ayudas, notas de 

acceso a estudios superiores, convalidaciones, 
etc y, que son desconocidos para la mayoría de 
la población. Esta la otra labor que asumimos 
en este proyecto, la de asesorar tanto al atleta 
como a sus padres. Para el Club de Atletismo 
Palmathlón es importante que niños y niñas 
compaginen deporte, en estas edades a veces 
complicadas, con lo más importante y que a la 
postre será la base de su futuro: La Educación.
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10 AÑOS DE PRUEBAS OFICIALES.

La primera temporada en la que participamos en pruebas oficiales fue la 
2013/2014. Desde ese momento, nuestros atletas han estado presentes en 
campeonatos de Andalucía y de España. Hemos conseguido numerosas 
preseas a nivel andaluz y español. Para un club pequeño como Palmathlón 
es una satisfacción que la selección andaluza haya contado con nuestros 
atletas y por supuesto la selección española con la participación en el Fes-
tival Olímpico de la Juventud en Györ (Hungría), Copa Ibérica “Go Fit” en 
Abrantes (Portugal), Olimpiadas de la Juventud en Buenos Aires (Argenti-
na), Campeonato de la Unión Mediterránea sub23 en Pescara (Italia) y en 
el Mediterranean Atlethic Sub23 en Valencia.

Un resumen de estos diez años, en números, es el siguiente:

El número de atletas que han pasado, algunos de ellos continúan en el club, 
es de 148, distribuido de la siguiente manera:

De este total, han participado en competiciones oficiales 114 atletas.

Durante este camino y, hasta la fecha, nuestros atletas han estado presentes 
en:

Respecto al número de actuaciones de nuestros atletas, se resume en la si-
guiente tabla:

 

Durante estos diez años hemos paseado el nombre de Palma del Río por nu-
merosos puntos de la geografía:
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especialmente Juan Jesús en lanzamiento de 
jabalina y Ana en la prueba de salto con pérti-
ga donde ha cosechado numerosos y triunfos 
llegando a representar a la selección española 
junto a su entrenador J. Javier Blasco Moren-
te.

Durante estos diez años también hemos de-
sarrollado numerosos proyectos relacionados 
con la formación y la promoción del atle-
tismo. En este sentido destacamos nuestras 
jornadas sobre deporte y salud por la que han 
pasado numerosos ponentes: Bioquímicos, 
Licenciados y Graduados en Actividad Física 
y Deporte, Entrenadores Nacionales de At-
letismo, enfermeros, psicólogos, profesores 
de secundaria y médicos, que han tratado 
una diversidad de temas. Por otro lado, están 
nuestras jornadas de promoción del atletismo 
que llevamos realizando año tras año y que 
tienen muy buena aceptación con los niños y 
niñas de los centros educativos.

Estos diez años nos han ido puliendo, co-
mienza a perfilarse el modelo de club que 
queremos para el futuro, basado en la forma-
ción y con una apuesta seria por la prueba de 
salto con pértiga, sin renunciar obviamente 
al resto de pruebas. Contamos con las herra-
mientas materiales (colchoneta, saltómetros, 
pértigas) y humana en la figura de nuestro 
técnico José Javier Blasco Morente para dar 
concreción a este proyecto. En nuestra escuela 
se han formado atletas como Raquel Santos, 
Ana Mª Chacón, Gema Tamarit, Marta Mo-
hedo, Lidia Mohedo, Pablo Montero, Paula 
Santos y un grupo de atletas de categorías 
menores que aún no pueden competir por el 
cambio de normativa de la federación. Para 
dar visibilidad a este proyecto, con el apoyo 
de la Delegación de Igualdad del Ayunta-
miento de Palma del Río y la Diputación 
de Córdoba, estamos celebrando todos los 
años un encuentro de pértiga bajo el nombre 
“Franqueando Desigualdades”.

Durante este viaje de diez años han sido nu-
merosas las personas, tanto atletas como pa-

Una década de Palmathlón

Hace ya una década que iniciamos esta 
travesía por el mundo del atletismo 
que es Palmathlón. Estos diez años 

no han estado exentos de dificultades, no par-
timos de cero sino con el lastre que suponía 
iniciar una temporada sin recursos y con gas-
tos. Palmathlón nace gracias a un grupo de 
padres y madres preocupados por el desarrollo 
y formación, como atletas y personas, de sus 
hijos e hijas. A pesar de iniciar esta singladura 
sin los pertrechos necesarios, contábamos con 
un importante capital humano dirigido en ese 
momento por: Ángeles, Pepe, Miguel, Conchi, 
Joaquín, Carmeli, Juani, Olga, Pedro, Juan An-
tonio, Chari, Horacio, Mª Dolores… que con 
mucha ilusión se pusieron al mando de este 
proyecto. Por otro lado, los y las atletas, el alma 
del club. Durante estos diez años han pasado 
una gran cantidad de deportistas que han dado 
prestigio con su participación en campeonatos 
de Andalucía, de España y hasta siendo selec-
cionados para participar en internacionales. En 
la temporada 2013-2014 coincidían atletas ya 
consagrados como Antonio Mazuecos (cam-
peón de Andalucía absoluto en 110 vallas), J. 
Javier Blasco (campeón de Andalucía absoluto 
en pértiga), David Blasco (subcampeón de An-
dalucía absoluto en triple salto), Minerva Caa-
maño (subcampeona de Andalucía absoluta en 
salto con pértiga), con atletas que estaban en 
ciernes como Carmen Ortega, Mª Auxiliadora 
Ruiz, David Ceballos, Pablo Caamaño, Ángela 
López, Laura Mazuecos, Conchi García, Fran-
cisco Márquez, Belén Moyano, Julia Valbuena, 
Raquel Santos, Alberto Callejas y, aquellos 
que por aquella temporada estaban inician-
do su etapa de atletas como Carmen Chacón, 
Estefanía García, Andrea García, Juan Jesús 
Muñoz, Esperanza Muñoz, Ana Mª Chacón. 
Hoy, diez años después, tiene mérito que Javier 
siga regalándonos con algún salto con pértiga, 
David continúa, aunque más vinculado al trail 
y la montaña y, atletas que empezaban en el 
2013 hoy nos siguen llenando de satisfacción; 

dres y madres, que han llegado a nuestro club, 
unos continúan y otros, por diversos motivos, 
nos han dejado, pero todos y todas han apor-

tado. Desde el club queremos darles las gra-
cias; somos lo que somos gracias a vuestro 
trabajo.
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StarPerche (Bordeaux - Francia 14/01/2023)
Hasta Burdeos se ha desplazado Ana Mª Cha-
cón Cabrera junto a su entrenador J. Javier 
Blasco Morente para participar en este Mee-
ting de máximo nivel que se ha desarrollado 
en tierras francesas. El objetivo era preparar el 
próximo campeonato Sub-23 en Pista Cubierta 
de Mediterranean Athletics que tendrá lugar 
en Valencia. Aunque el resultado no ha acom-
pañado, una marca de 3,98 le da pasaporte 
para el nacional Sub23 y el campeonato abso-
luto de España.
Mediterranean Atletics Sub23 (Valencia 
22/01/2023)
En el Palau Velòdrom Lluís Puig de Valen-
cia ha tenido lugar este evento internacional 
para atletas Sub23 que ha reunido un total 
de 15 países. Palma del Río ha estado repre-

sentada por partida doble. Por un lado, Ana 
María Chacón Cabrera en la prueba de salto 
con pértiga y por otro con la actuación de José 
Javier Blasco Morente como técnico – entre-
nador de la selección nacional. Grata expe-
riencia que hemos tenido la oportunidad de 

LA PISTA:
TEMPORADA 2023

vivir en primera persona al celebrarse en 
territorio nacional. Gran actuación de Ana 
que finalizaba en cuarta posición, a cinco 
centímetros del bronce, con un mejor salto 
de 4,10. Buenos resultados de cara a los 
acontecimientos que en próximos días va a 
afrontar.
Campeonato de Andalucía Sub23 (Ante-
quera 22/01/2023)
Antequera ha sido la sede de este primer 
campeonato de Andalucía a nivel indivi-
dual. Aunque no hemos podido contar 
con la presencia de Ana por estar en el 
internacional de Valencia, hemos contado 
con una notable representación de atletas 
de nuestro club: Lidia Mohedo Gallardo, 
Marta Mohedo Gallardo y Gema Tamarit 
Martínez. Las tres en la prueba de salto 
con pértiga. Lidia, que participaba en este 
campeonato sub23 con 13 años, igualaba 
su marca personal de 2,75, finalizando en 
sexta posición. Gema obtenía la mínima 
para el campeonato de España sub18 con 
un mejor salto de 3,25. Marca de la tem-
porada y también mínima para el campeo-
nato absoluto de la próxima semana. Por 
su parte Marta con 3,45 se alzaba con el 
subcampeonato de Andalucía, medalla de 
plata, en una disputada final. 
Campeonato de Andalucía Absoluto (An-
tequera 28/01/2023)
El Centro de Tecnificación de Atletismo 
antequerano ha sido la sede de este cam-
peonato de la máxima categoría de Anda-
lucía. Tres atletas palmeñas han represen-
tado a nuestro club en la prueba de salto 
con pértiga: Ana Mª Chacón Cabrera, 
Gema Tamarit Martínez y Marta Mohe-
do Gallardo. Un frio día complicado para 
la prueba de salto con pértiga. Gema ha 
finalizado su actuación con un mejor salto 
de 3,12 en sexta posición. Marta acababa 
en quinto lugar con un salto de 3,42, mis-
ma marca que la segunda, tercera y cuarta 
clasificadas. Por su parte Ana María, hacía 
valer su condición de favorita y se alzaba 
con el campeonato de Andalucía, medalla 

de oro, con un mejor intento de 4,15. Desde el 
club queremos poner en valor la presencia de 
estas tres atletas palmeñas, en un campeonato 
de la máxima categoría, que son el fruto de un 
trabajo arduo que se viene realizando bajo la 
dirección de J. Javier Blasco Morente. Enhora-
buena.
Campeonato de España Sub23 (Antequera 
04/02/2023)
El Centro de Tecnificación de Atletismo ante-
querano ha sido la sede de este primer cam-
peonato de España bajo techo. Ana Mª Chacón 
Cabrera participaba en la prueba de salto con 
pértiga. Un total de dieciséis atletas han par-
ticipado en esta prueba que se iniciaba a las 
11:30 de la mañana. Después de un calenta-
miento complicado Ana iniciaba su partici-
pación tras una hora y media de espera, sobre 
una altura de 3,90. A pesar de este hándicap 
Ana, con la supervisión de su entrenador Javier 
Blasco, se proclamó campeona de España, 
medalla de oro, con un mejor intento de 4,10 
metros. 
Copa Iberdrola (Ourense 11/02/2023)
Ourense ha sido la sede de este campeonato de 
la máxima categoría por equipos. Han par-
ticipado los ocho mejore clubes de categoría 
femenina. El club Trops Cuevas de Nerja ha 
entrado en esta Copa Nacional y Ana Mª Cha-
cón ha participado en la prueba de salto con 
pértiga como representante de nuestro club 
(Palmathlón es club asociado). Buena actua-
ción de Ana que con un salto de 4,10 acababa 
en cuarta posición, dando al club cinco valio-
sos puntos.
Campeonato de Andalucía Sub20 (Anteque-
ra 18/02/2023)
El Centro de Tecnificación de Atletismo ante-
querano ha sido la sede de este campeonato de 
Andalucía Sub20. Tres atletas, tres chicas, han 
representado el atletismo palmeño en la prue-
ba de salto con pértiga: Marta Mohedo Gallar-
do, Gema Tamarit Martínez y Lidia Mohedo 
Gallardo. Las dos primeras atletas de categoría 
aún sub18 y Lidia Sub16. Buenos resultados 
para nuestras chicas. Lidia finalizaba en de-
cimoprimera posición con un mejor salto de 

2,52. Gema obtenía la medalla de bronce con 
3,18 y se proclamaba campeona de Andalucía 
de la categoría Marta con un mejor salto de 
3,56, que supone marca personal para esta at-
leta y la sitúa en lo más alto del ranking sub18 
de España. 
LIX Campeonato de España Absoluto en 
Pista Cubierta (Madrid 19/02/2023)
La competición bajo techo termina para Ana 
Mª Chacón Cabrera con el Campeonato de 
España Absoluto que ha tenido lugar en el 
Complejo Deportivo Municipal de Gallur, 
Madrid. Muy buenas prestaciones de Ana 
que con un mejor salto de 4,10 ha acabado en 
cuarta posición, misma marca que la terce-
ra clasificada. Los nulos la han privado de la 
medalla de bronce. Finaliza la pista cubierta 
cuarta en el ranking nacional absoluto, prime-
ra en su categoría sub23. A nivel de Europa, 
figura en el puesto 18 del European Ranking. 
Campeonato de Andalucía Sub18 (Anteque-
ra 25/02/2023)
El Centro de Tecnificación de Atletismo an-
tequerano ha sido la sede de este campeonato 
de Andalucía Sub18. Dos pupilas de Javier 
Blasco Morente han estado presentes. Marta 

Mohedo Gallardo y Gema Tamarit Martínez 
en la prueba de salto con pértiga. Marta vuel-
ve a proclamarse campeona de Andalucía, 
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medalla de oro, con un salto de 3,58, marca 
personal para esta atleta sub18. Gema se sube 
al podio en tercera posición, igualando su mar-
ca de la temporada, 3,25.
Palmathlón: Campeonato de España Sub18 
(Salamanca 11/03/2023)
En las fabulosas instalaciones deportivas de 
Salamanca ha tenido lugar esta 46ª edición del 
Campeonato de España Sub18 en Pista Cubier-
ta. Pista talismán para nuestro club que desde 

que en la temporada 2015/2016 Raquel Santos 
se alzara con el cuarto puesto en la prueba de 
salto con pértiga en categoría sub18 y Ana 
Mª Chacón se proclamaba subcampeona de 
España sub23 la pasada temporada, lo vivido 
ayer en la prueba de salto con pértiga ha sido 
histórico. Gema Tamarit Martínez se alzaba 
con la medalla de oro con un mejor salto de 
3,71 y Marta Mohedo Gallardo subcampeona 

de España con un salto de 3,66. Ambas atletas 
mejorando su marca personal y regalándonos 
un concurso espectacular en el que en cada 
altura intercambiaban las posiciones en el 
podio. Gran trabajo desde la base del grupo de 
pértiga del Club de Atletismo Palmathlón bajo 
la dirección de José Javier Blasco Morente.
Campeonato de Andalucía Sub16 (Anteque-
ra 11/03/2023)
El Centro de Tecnificación de Atletismo ante-
querano ha sido la sede de este campeonato de 
Andalucía sub16. Palmathlón ha tenido una 
notable participación: Antonio Páez Martínez 
en triple salto y en la prueba de salto con pér-
tiga Paula Santos Losada, Lidia Mohedo Ga-
llardo y Pablo Montero Chacón. En la prueba 
de triple salto Antonio, mejorando su marca 
personal en pista cubierta, acababa en novena 
posición con 11,51. En la pértiga femenina 
Paula finalizaba en noveno puesto con un salto 
de 2,12 y Lidia Mohedo se proclamaba sub-
campeona de Andalucía, mejorando su marca 
personal, con una marca de 2,95 que le da el 
pasaporte para el campeonato de España sub16 
en Ourense. En la pértiga masculina Pablo 
finalizaba su concurso en quinta posición con 
un mejor salto de 2,85. La prueba de pértiga 
continúa dándonos satisfacciones al club de la 
mano de José Javier Blasco Morente.
XXXVI Campeonato de España Sub16 (Ou-
rense 25/03/2023)
Ourense pone el punto y final a esta intensa 
temporada bajo techo con el campeonato de 
España Sub16. Hasta tierras gallegas nos he-
mos desplazado para asistir al debut en compe-
ticiones nacionales de Lidia Mohedo Gallardo. 
A pesar de su juventud, sólo catorce años, ha 
participado ya en un evento de esta categoría. 
Con las inseguridades y nervios propios de su 
bisoñez ha realizado un buen campeonato. Al 
final ha acabado en décima posición con una 
marca de 2,91. Igual registro que la séptima 
clasificada. Un intento nulo en la altura de 2,76 
la ha relegado a esta posición. Empezamos a 
trabajar de cara al aire libre donde auguramos 
una notable mejora. Nuestra enhorabuena a la 
atleta y a su entrenador Javier Blasco Morente. 

El núcleo de pértiga de Palma del Río es una 
realidad.
Primera Jornada de la Liga Iberdrola Divi-
sión de Honor (León 15/04/2023)
Ana María Chacón y Gema Tamarit han sido 
las dos atletas de Palmathlón que han defendi-
do los colores del Club Trops Cuevas de Nerja 
en esta primera jornada de la liga nacional 
de división de honor. Complicado día para la 
prueba del salto con pértiga por el viento. Aún 
así, 3,70 para Ana y 3,30 para Gema en esta 
primera toma de contacto con la competición 
al aire libre. 
II Jornada de la Liga Iberdrola División de 
Honor (Santander 06/05/2023)
Hasta tierras cántabras se ha ido esta segunda 
jornada de la Liga Iberdrola de División de 
Honor. Ana Mª Chacón y Gema Tamarit han 
estado en Santander defendiendo los colores 
del Club de Atletismo Trops Cuevas de Nerja. 
A pesar de que el día fue muy complicado para 
la prueba de pértiga con el viento y la apari-
ción de la lluvia, Ana con un mejor salto de 
3,85 finalizaba en tercera posición con igual 
marca de la primera y segunda clasificada. Por 
su parte Gema franqueaba el listón en 3,40 y 
acababa en quinto lugar. 
XVIII Meeting Iberoamericano (Huelva 
06/06/2023)
Ana Mª Chacón Cabrera ha 
participado en la décimo 
octava edición de este Mee-
ting internacional que forma 
parte del Continental Tour 
(el circuito global de reu-
niones al aire libre de World 
Athletics) en su categoría 
Bronze. En la prueba de sal-
to con pértiga, Ana ha com-
partido el concurso junto a 
atletas internacionales como 
la suiza Angelica Moser, una 
de las mejores pertiguistas 
del mundo, que ha sido campeona de Europa 
de pista cubierta en el 2021. Ana, después de 
más de un mes sin competir, tomaba de nuevo 
contacto con la pista franqueando el listón en 

3,95.
Campeonato de Andalucía Sub16 (Málaga 
10/06/2023)
Primer campeonato individual de Andalucía 
de aire libre en el que han participado tres at-
letas del Club de Atletismo Palmathlón: Anto-
nio Páez Rosales en triple salto y Paula Santos 
Losada y Pablo Montero Chacón en salto con 
pértiga. A nuestros pertiguistas se les ha no-
tado una falta de rodaje en competición y han 
estado por debajo de sus prestaciones, finali-
zando en sexto puesto Pablo y en octavo Paula. 
Antonio, sin embargo, con marca personal de 
12,35 se ha situado en cuarta posición. Felici-
taciones a los tres. La constancia y el trabajo 
darán sus frutos.
 Final de la Liga Iberdrola División de Honor 
(Madrid 11/06/2023)
En las fabulosas instalaciones de Vallehermoso 
(Madrid) ha tenido lugar esta final de la Liga 
Iberdrola de División de Honor que ha reuni-
do a los ocho mejores clubes de España. Ana 
María Chacón Cabrera ha participado forman-
do parte del equipo del Trops Cuevas de Nerja 
en la prueba de salto con pértiga. Después del 
Meeting de Huelva, Ana, de la mano de su 
entrenador Javier Blasco Morente, continúa 
buscando sensaciones para afrontar los próxi-

mos campeonatos individua-
les. Con una marca de 4,15, 
a 5 centímetros de su marca 
personal, finalizó su actua-
ción en segunda posición, 
dando al Nerja siete valiosos 
puntos.
Campeonato de Andalucía 
Sub23 (Málaga 18/06/2023)
Cuatro atletas del Club de 
Atletismo Palmathlón han 
participado en este campeo-
nato de categoría sub23. Juan 
Jesús Muñoz Aguilera en 
lanzamiento de jabalina, Ana 

Mª Chacón Cabrera, Gema Tamarit Martínez 
y Marta Mohedo Gallardo en salto con pérti-
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ga. El primero en saltar a la pista ha sido Juan 
Jesús, que, con un mejor lanzamiento de 50,89, 
marca personal, finalizaba en una excelente 
cuarta posición en su primer año como atleta 
sub23. El tiempo no acompañó a la prueba de 
pértiga. La lluvia y la tormenta ha sido una 
incómoda acompañante que ha dificultado la 
fase de calentamiento y la propia competición. 
Marta no participaba en una competición 
desde el mes de marzo y con un mejor salto de 
3,27 acababa en cuarta posición. Gema, des-
pués de una importante lesión, terminaba su 
participación en tercera posición, medalla de 
bronce, con un salto de 3,42. Finalmente, Ana 
se alzaba con el campeonato de Andalucía con 
un mejor salto de 3,90. Complicado día para 
mejorar registros personales.
Meeting Internacional “Ciudad de Málaga” 
(Málaga 22/06/2023)
Todo un éxito para el Club de Atletismo Pal-
mathlón, situar a tres atletas en salto con pér-
tiga en una prueba internacional como es este 
Meeting que cumple su segunda edición. Mar-
ta Mohedo Gallardo, Gema Tamarit Martínez 
y Ana Mª Chacón Cabrera. La prueba no se 
ha desarrollado con arreglo a lo que se espe-
raba en este tipo de eventos que congrega a 
numerosos atletas internacionales que buscan 
marcas. Se ha iniciado tarde y los cambios de 
altura se han hecho eternos. Al final un sabor 
agridulce. Marta franquea los 3,31, lejos de su 
marca personal, Gema continúa su progresión 
después de una lesión y consigue saltar los 
3,51; y Ana con un mejor salto de 4,01 se pro-
clama vencedora del meeting.
Meeting Internacional José Antonio Peña 
(Ordizia 24/06/2023)
Sin prácticamente descanso, Ana María Cha-
cón Cabrera junto a su entrenador Javier Blas-
co Morente han estado en Ordizia (Guipúzcoa) 
para participar en este evento que forma parte 
del calendario de la Federación Española y 
desde el 2022 también del World Athletics 
Challenger Series. Importante cita que ha con-

tado con una importante participación, pero a 
la que la alta temperatura y un viento contrario 
ha perjudicado. A pesar del cansancio mostra-
do por Ana, ha sabido enfrentarse a la prueba, 
finalizando con una marca de 4,00 metros.
Campeonato de Andalucía Sub20 (Jerez de la 
Frontera 01/07/2023)
De nuevo la pértiga palmeña ha estado pre-
sente en este campeonato de Andalucía. Gema 
Tamarit Martínez y Marta Mohedo Gallardo, 
ambas atletas aún en categoría sub18. Aunque 
los resultados no han sido los esperados para el 
nivel de nuestras dos atletas, se continúa acu-
mulando experiencias. Marta no pudo fran-
quear la primera altura y Gema, después de un 
calentamiento excepcional, acabó en tercera 
posición, con 3,15; Lejos de sus mejores presta-
ciones. Ánimo y a seguir trabajando.
Campeonato de España Sub23 (Tarragona 
02/07/2023)
Tarragona ha acogido este campeonato de 
España en categoría sub23. Ana María Chacón 
Cabrera acudía para participar en la prueba de 
salto con pértiga junto a su entrenador Javier 
Blasco Morente. A pesar de que no llegaba 
en su mejor momento de forma, acababa en 
segunda posición, medalla de plata y subcam-
peona de España con un mejor salto de 4,00 
metros. Una pena que el intento en 4,20 se 
cayera en el último momento.
Campeonato de Andalucía Absoluto (Nerja 
08/07/2023)

Dos representantes de Palmathlón han estado 

presentes en este campeonato de Andalucía 
de categoría absoluta que ha tenido lugar en 
tierras nerjeñas. En lanzamiento de jabalina 
ha participado Juan Jesús Muñoz Aguilera y 
en salto con pértiga la vigente campeona de 
Andalucía, Ana María Chacón Cabrera. Juan 
Jesús, tras un inicio un poco agarrotado, fina-
lizaba en sexta posición con un lanzamiento 
de 48,73. La pértiga no nos deparó buenos 
resultados. Sorprendentemente todas las par-
ticipantes en la competición acabaron con tres 
saltos nulos. Situación que no deja de ser, por 
lo menos, curiosa y digna de estudio.
Campeonato de España Sub18 (Gijón 
09/07/2023)
Este final de temporada está siendo complejo, 
las lesiones no están respetando a las atletas. 
Contábamos con la participación en este 
campeonato de Marta Mohedo 
Gallardo y de Gema Tamarit 
Martínez, actuales cam-
peona y subcampeona 
de España de pista 
cubierta, sin embargo, 
ambas llegaban mer-
madas por las lesiones. 
Marta lo ha intentado has-
ta el último momento y no ha 
podido asistir. Gema sí ha podido 
participar, pero no a pleno rendimiento, 
finalizando en quinta posición con la misma 
marca que la cuarta clasificada (3,33), lejos de 
sus mejores registros.
Meeting Ciudad de Córdoba (Córdoba 
07/10/2023)
Primera prueba de pista después del periodo 
veraniego. Han participado Juan Jesús Mu-
ñoz Aguilera en lanzamiento de jabalina y 
Juan Martínez García en triathlón. Las marcas 
reflejan la altura de la temporada en las que 
estamos. Aun así, Juan Jesús ha finalizado en 
tercera posición en el meeting y segundo en 
el campeonato provincial. Por su lado Juan 
mejora sus marcas personales en lanzamiento 
de jabalina y en salto de longitud superando la 
puntuación que tenía en la combinada.
Campeonato de España Sub20 por equipos 

(Antequera 02/12/2023)
Buen comienzo para Gema Tamarit Martínez 
que, en su primera participación en un cam-
peonato de España, tras el periodo veranie-
go, obtiene la segunda posición en la prueba 
de salto con pértiga con un salto de 3,51 que 
supone la mínima para participar en el cam-
peonato de España juvenil que se celebrará en 
Sabadell el próximo mes de febrero. Los siete 
puntos aportados por Gema han sido funda-
mentales para que su equipo finalizara en ter-
cera posición en este campeonato nacional que 
ha reunido en Antequera los mejores clubes 
sub20 de España.
Encuentro de Salto con Pértiga Palmathlón 
(22/12/2023)
Contando con el apoyo de la Diputación Pro-

vincial de Cór-
doba y 

con 
el 

Área 
de Igual-

dad del Iltre. 
Ayuntamiento de Palma del Río dentro del 
proyecto “Franqueando desigualdades” desde 
el que se quiere potenciar el deporte femenino, 
se ha desarrollado una nueva edición de este 
encuentro de salto con pértiga en el que he-
mos contado con un nutrido y selecto grupo 
de participantes venidos de distintos puntos 
de Andalucía. Nueve hombres y doce mujeres 
situados en las primeras posiciones del ran-
king andaluz, tanto de su categoría como a 
nivel absoluto. En esta ocasión hemos contado 
con el Campeón de España Absoluto y actual 
recordman andaluz de salto con pértiga, Isi-
dro Leyva Donaire (5,55). Han representado a 
clubes como Atletismo Delsur, Chapín Jerez, 
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Pozoblanco, Palmathlón, Trotasierra, Tenerife, 
Bahía de Algeciras, Trops Cuevas de Nerja y 
Celta de Vigo. Respecto a los resultados, en ca-
tegoría mujeres, la primera clasificada ha sido 
Ana Mª Chacón Cabrera (Palmathlón) con un 
salto de 3,76; la segunda ha sido Gema Tamarit 
(Palmathlón) con una marca de 3,61, en tercer 
lugar, Lola Bouza Villar (Celta de Vigo) con 
una marca de 3,46; el cuarto y quinto lugar ha 
sido respectivamente para Lydia Estévez Fer-
nández (Pozoblanco) (3,35) y Cristina López 
Madueño (Pozoblanco) (3,35). Una competi-
ción de mucho nivel en el que las seis primeras 
clasificadas han estado por encima de los tres 
metros y veinticinco centímetros. En categoría 
hombres, el primer clasificado, con récord de 
la prueba ha sido para Isidro Leyva Donaire 
(Nerja) con un salto de 5,22; segundo José Fer-
nández Yusta (Pozoblanco) con un salto, tam-
bién de 4,76; tercero Ángel Romero Romero 

(Bahía de Algeciras) con 4,66; cuarto Manuel 
Montero Gómez (Jeréz) con 4,36; quinto José 
Antonio Torres Castro (Tenerife) con 4,11. Los 
cinco primeros clasificados han volado por 
encima de los cuatro metros, destacando ese 
nuevo récord de la prueba que se establece en 
5,22 metros.
Desde el Club de Atletismo Palmathlón, que-
remos agradecer a todos los, y las atletas su 
participación en este encuentro de salto con 
pértiga. También al numeroso público que ha 
asistido soportando las bajas temperaturas. 
Agradecemos también la asistencia de la Dele-
gada de Igualdad María de los Ángeles Zamora 
Cabrera y de los miembros de la corporación 
municipal José Caamaño Martínez y José Ma-
ría Parra Ortiz y, como no, al IES Antonio Gala 
por la cesión de las fantásticas instalaciones.
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En primer lugar la Junta de Andalucía mediante su Consejería de Educación y Deporte, 
a través de sus líneas de subvenciones tanto promoción de escuelas y participación en campeo-
natos, como de equipamiento deportivo. Línea esta última que nos ha permitido crecer como 
club en una modalidad tan difícil como el salto con pértiga. Sin olvidar las becas personales de 
Andalucía Olímpica, tanto para atletas como al propio club.

También, es relevante la colaboración de la Diputación Provincial de Córdoba , a través de las 
subvenciones de sus áreas de Deportes y de Participación Ciudadana y, de las becas a deportis-
tas.

Por último, y no menos importante, desde nuestros inicios hemos tenido el respaldo de las ins-
tituciones locales. Del Ayuntamiento de Palma del Río por medio de su Patronato Deportivo 
Municipal (Convenios y subvenciones en régimen de concurrencia), del área de Participación 
Ciudadana y con el Convenio con la Delegación de Igualdad (Franqueando Desigualdades).
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